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Chers parents de la Bagoué, 

 

C’est pour vous saluer avec beaucoup de respect que le Président 

Alassane Ouattara a permis que je vienne ici, à Boundiali. Je salue donc 

tous nos parents de Boundiali pour cette grande mobilisation et pour 

l’accueil extraordinaire que vous nous avez réservé.  

 

Je salue spécialement les chefs de terre qui ont compris la nécessité de 

permettre que l’usine de transformation soit construite dans ce beau 

village.  

 

Chers parents, 

 

En 2011, la Côte d’Ivoire produisait 400.000 tonnes de noix de cajou 

brutes. En 2023, la Côte d’Ivoire a produit 1.200.000 tonnes de noix de 

cajou brutes. De 400.000, nous sommes passés à 1.200.000. Il faut 

acclamer  le Président  Alassane Ouattara.  

 

En 2019, la Côte d’Ivoire transformait 9% de sa production de noix de 

cajou brutes. En 2023, la Côte d’Ivoire transforme 22% de ses noix de 

cajou brutes, tout cela, grâce au Président  Alassane Ouattara.  

 

En 2011, il y avait seulement quelques unités de transformation des noix 

de cajou brutes. En 2023, la Côte d’Ivoire avait 35 unités de 

transformation de noix de cajou brutes. Actuellement, grâce aux usines 

de transformation de noix de cajou brutes, la Côte d’Ivoire offre 15.000 

emplois directs aux jeunes et aux femmes.  

 

Mais, si nous comptons tous les emplois indirects liés au travail des noix 

de cajou, de l’ancarde, c’est plus de 70.000 emplois que la Côte d’Ivoire 

offre à ses enfants grâce au travail du Président  Alassane Ouattara. 

 

En 2023,  plus de 420.000 Ivoiriens cultivent et produisent par l’anacarde, 

des milliers de tonnes de noix de cajou brutes. Ce qui fait vivre 3 à 4 

millions de nos frères et sœurs Ivoiriens. Et, tous les ministres qui m’ont 

précédé ont démontré l’importance de l’emploi que génèrent les noix de 

cajou brutes, les transformations dans la vie sociale de nos parents, 

comment nos villes et villages changent grâce au travail de l’anacarde.  
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Chers parents, 

 

Les aveugles voient. Ceux qui ne veulent rien entendre entendent quand 

même. Parce que, le Président Alassane Ouattara travaille avec 

acharnement pour faire de notre pays un grand pays. Un pays aimé, un 

pays respecté, un pays admiré.  

 

La preuve, c’est que nos frères qui ont compris que ce pays est un pays 

d’opportunités viennent pour investir. Et la cérémonie de ce jour est la 

preuve que la Côte d’Ivoire est un pays sérieux (…). 

 

Mes parents de Boundiali, ce n’est pas fini ! Cette usine que vous voyez, 

c’est la première étape parce que, selon le programme déterminé par vos 

enfants, par nos ministres et par les investisseurs qui font confiance à la 

Côte d’Ivoire et qui font confiance à Boundiali, cette usine sera multipliée 

par 2. C’est ça la politique que nous voulons réaliser en interprétant la 

pensée, la volonté et la vision du Président  Alassane Ouattara. 

 

Je suis venu vous dire en son nom, un grand merci. Parce que, vous 

nous avez donné des enfants de la Bagoué, des enfants de Boundiali qui 

sont très intelligents. Je ne vais pas tous les citer (…). Le Ministre 

Bruno Nabagné Koné, Madame le Ministre, Professeur Mariatou Koné et 

mon jeune et brillant Directeur de Cabinet, Karim Traoré. J’ai mon ami 

Koné Dossongui, il a le génie dans les affaires. Donnez-lui une petite 

affaire, il en fait une grande affaire parce qu’il est très intelligent. 

 

Je voudrais remercier tous les Ministres qui nous ont accompagné 

aujourd’hui parce qu’ils savent que le Président Alassane Ouattara veut 

faire de ce pays un très grand pays. Un pays admiré, un pays respecté. 

Un pays où il fait bon vivre. Il se bat tous les jours pour que les jeunes 

aient des emplois, les femmes aient des emplois.  

 

Nous vous demandons de prier pour lui, de prier pour la Côte d’Ivoire afin 

que notre pays soit un grand pays où il fait bon vivre.  

Que Dieu bénisse Boundiali !  

Que Dieu bénisse la Bagoué et bénisse tous les Ivoiriens !  

 

Je vous remercie. 

 


